



Président central

rapport annuel 2006 CSCBB

Chers Membres du club,

Chaque fin d'année nous donne l'occasion de passer en revue les douze derniers mois de l'existence de le club. Quels ont été les événements centraux? Que s'est-il passé de très important pour notre association? Quelles tâches particulièrement ardues le comité central a-t-il accomplies?

Parmi les événements clés, il convient certainement de citer, d'une part, les "Prescriptions complémentaires d'élevage et de sélection" du CSCBB, qui ont dû être adaptées au nouveau REI de la SCS. Un projet ayant été soumis à notre assemblée générale en février 2006, il s'agissait ensuite de le soumettre à la SCS pour approbation. Or, celle-ci a demandé que des adaptations soient faites pour qu'elle accepte notre projet. C'est la présidente de la commission d'élevage, Heike Dworog, qui, en collaboration avec le chef des juges, Hans Bornhauser, a accompli de manière très professionnelle ce travail exigeant. Nos chaleureux remerciements à tous les deux pour leur labeur.

Comme autre point central, on peut certainement citer l'entrée en vigueur de la protection juridique pour nos membres. En tant que premier club de race en Suisse, nous avons réussi à conclure une protection juridique qui couvre tous les risques inhérent à la détention d'un chien. Les premières expériences le montrent, nous avons trouvé dans les assurances CAP un très bon partenaire qui, dans les sinistres survenus jusqu'à présent, s'est montré généreux, coulant, pas compliqué, et a réglé les cas à l'entière satisfaction des membres.

Parmi les principaux événements à signaler pendant l'exercice écoulé, il convient certainement de citer les trois championnats suisses du berger belge dans les disciplines agility, obédience et CHS, ChA, CUM et RCI. Dans les coulisses de ces trois championnats, on relève des organisateurs, tous très engagés, avec d'innombrables aides qui ont donné leur pleine mesure pour que chacun, participant, spectateur ou juge, bénéficie des meilleures conditions. A tous, j'exprime mes plus vifs remerciements pour l'immense travail qui a permis la mise sur pied de ces manifestations.

On ne saurait omettre non plus le CM des bergers belges en Hongrie, notre club alignant une équipe en agility et une autre en RCI. L'équipe RCI a même récolté une seconde place au classement. Un grand merci aux deux chefs d'équipes, Daniel Heckendorn et Walter Rusterholz pour leur engagement. En sa qualité de responsable des chiens de travail, Walter s'est dévoué sans relâche, et bien avant le début de ces championnats du monde, pour préparer de manière optimale le séjour de nos équipes en Hongrie. Il a investi beaucoup de son temps libre à cette fin, aussi mérite-t-il tout particulièrement notre gratitude.

Autre point d'orgue, l'exposition du CSCBB à Burgdorf, organisée par le groupe local de Burgdorf, soutenu par les groupes locaux de Berne et de Soleure. Une réussite, qui n'a suscité que des échos positifs. Je tiens à évoquer l'engagement exceptionnel de notre responsable des expositions, Rose-Marie Friedli. Forte de sa longue expérience dans ce domaine, elle a largement contribué au succès de notre club-show. Bien entendu, j'exprime aussi mes remerciements à tous ceux qui, d'une manière ou d'une autre, ont ouvert au bon déroulement de cette manifestation.



Président central

rapport annuel 2006 CSCBB

Au cours de l'exercice écoulé, le comité central du CSCBB s'est notamment penché intensément sur la procédure de consultation relative à la nouvelle ordonnance sur la protection des animaux. Siéger au sein d'un groupe de travail qui, en collaboration avec la SCS, a élaboré une prise de position sur le projet de ladite ordonnance, a demandé énormément de temps et exigé, une fois de plus, un engagement exceptionnel du membre délégué par le comité central.

En outre, en collaboration avec les présidents des groupes locaux, une prise de position au sujet de l'introduction envisagée d'une licence sportive a été élaborée. Pour diverses raisons, cette proposition de la SCS a suscité une opposition et une incompréhension générales parmi nos adhérents.

La participation à un groupe de travail de la SCS sur le thème des examens d'aptitude à l'élevage a donné passablement de surcroît de travail à deux membres du comité central. Cependant, le fait que notre expérience dans ce domaine soit prise en compte témoigne de la bonne opinion que nous valent les examens de sélection, organisés depuis de nombreuses années par notre club; à certains égards, ils servent de référence à des clubs de race qui ne connaissaient pas un tel instrument jusqu'à présent.

L'an passé, les membres du comité central et des différentes commissions ont, grâce à leur inlassable engagement, mené à bien de manière exemplaire les tâches variées leur incombant. Les prestations au bénéfice de nos membres et surtout des éleveurs se sont encore étoffées, tandis que le site Internet du club gagnait encore en qualité.

Nul doute que la pression de l'opinion publique, à commencer par les médias, contre les propriétaires de chiens, notamment les adeptes du sport canin, ira croissant durant ce nouvel exercice. Le comité central du CSCBB suit cette évolution avec la plus grande attention et entend représenter au mieux les intérêts de ses membres dans tous les domaines.

En ce sens, je souhaite à nos adhérents une année pleine de succès et de nombreuses heures aussi détendues que possible en compagnie de nos bergers belges.

Jürg Nydegger